

こぶしを固く握りしめ了りし地獄と対決するぞ!

仲間たちへ

5月も下旬を回してしまいました。

毎年のこの時期は仕事で忙しなわけでも、今年は何年にもまじい、仕事で忙しなく感じます。

「このアマ」地獄は()数年來の不況に悩まされた方々の梅雨をひかえ、アマ」は今以上にきつくなっていくと思われ。アマ」につけてこみ、タオオ飯場一人を出しは、単価を切り下げたり、食抜きをやめて、飯代を値上げしている所が目立ってふえている。

そこで、入飯する一日働けば一日休みというような状態である。

ある仲間の報告によると、「ふだん四十人位の飯場なのに八十人位飯場にあり、満期になっても釜へ帰る電車賃もなせがない」と話してくれました。

労働相談では、釜の休業保障金やネコババやの目先の借金不払い

釜崎解放

1982

5/26

釜日労働議団

の自由である。後上野三ヶ丘を止谷や晴明を越えての
多くの仲間がマタマタである。

いよいよこの田の大阪府は就労申告書提出を打ち出してお
り、ちいりり仲間がマタマタの機関を起すことである。
全国で苛世場でも自由帳に訴える攻撃が強まってギンになる。
独占資本とこの手帳とは福祉の切りすく、公共投資のすえお
キをい、さかいた予算を軍備拡張としてギンである。

ネウミエをちいりり押つけてこそのだ。

支配層級は、マスコミを動員し、世論を起し、関西新報連
が中央には不況はなくなる、とくりかえし言いつちり、益
の労働者を軍事工場建設へかりたててみよとやっきたら、こ
る。また「エ」の、地元の農民や労働者は絶対に働きに行な
ないよとなを隠す厚労工事のわいせしを支配しよつことである
シロシ。

仲間たちへ

5・28に結成されたことである。全国日産労働組合協議会に
結集し、日産労働運動を打ち固める第一歩といふことである。

全ゆるけ書、弾圧をはねのけ、強固な戦列を割り出そう。
奥力斗争でアマタし地獄をいキとばさう。

5/28 夕方 6時

三魚公園をめぐりて